
“OHNE GERINNUNGSFAKTOREN 
HÄTTE ICH MEIN JURASTUDIUM 

NICHT BEENDEN KÖNNEN 
UND WÜRDE JETZT NICHT 

ALS JURIST ARBEITEN. DAVOR 
WAREN MEINE KNIEGELENKE 

GESCHÄDIGT UND GEHEN WAR 
EIN PROBLEM. ABER DANK DER 
FAKTORPRÄPARATE KANN ICH 
JETZT EIN NORMALES LEBEN 

FÜHREN.”
Antony, lebt mit Hämophilie

Plasmaproteine machen den Unterschied.
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